

ITAE.

RESOLUCIÓN DE URGENCIA EN APOYO A LOS TRABAJADORES/AS DE LAUKI Y AL NO CIERRE DE SU FÁBRICA

La Federación de Industria y Trabajadores Agrarios presenta a la mesa del Congreso la siguiente Resolución para su discusión y aprobación si procede.

En el día de ayer la Multinacional Lactalis, propietaria de la emblemática fábrica de leche Lauki, ubicada en la provincia de Valladolid, anunció al Comité de Empresa y posteriormente a toda su plantilla, la decisión irrevocable de cerrar dicha planta. Este cierre afecta a 85 puestos de trabajo directos y otro elevado número de puestos de trabajo indirectos.

Un cierre injusto que se argumenta en causas productivas, cuando la realidad es clara, una deslocalización más permitida por la Reforma Laboral y las destructivas políticas de derecha que llevamos sufriendo en los últimos años.

Ante esta crítica situación, proponemos la siguiente Resolución:

1. Mostrar nuestro apoyo, a los trabajadores y trabajadoras, tanto directos como indirectos, afectados por esta drástica situación.
2. Exigir a la Dirección de Lactalis, el mantenimiento de la actividad de Lauki, dada la viabilidad de la fábrica, demostrada por los elevados beneficios obtenidos en este último año y a las Administraciones Públicas que presionen a la misma para evitar la deslocalización de la empresa.
3. Dar traslado de la presente Resolución a los trabajadores/as del centro de trabajo indicado, a todos los Organismos de UGT y a los medios de comunicación.

Madrid, 11 de Marzo de 2016